

編 集 後 記

■まだまだ暑いと思っていたら、いつの間にか冬。「秋らしい秋」はめっきり短くなった。温暖化はどうにかならないものか」と、嘆くのは、私だけでしょか？

読書の秋、食欲の秋、スポーツの秋など、皆さん、どんな秋を過ごされましたか。

私の今年一番を挙げるとすれば、「収穫の秋」。今春から始めた週末園芸ですが、何しろ、土を触っていると気持ちは安らぐし、自分で作った物だから、少々、形が悪く、大きさが不揃いでもOK。自家製サツマイモは、焼いてよし、蒸かしてよし、茶巾絞りやスイートポテトで食すのも最高。

という訳で、秋の長短にかかわらず、結局、私同様、今年も“天高く〇〇肥ゆる秋”になってしまったという方も、多いはず。

ところで、今冬、早くも、新種インフルエンザの世界的な大流行が懸念されているそうです。寒さにキュッと身を引き締めながらも、野菜ばりばり、しっかり栄養を摂って厳しい冬を乗り切りましょう。(H. M)

■人生最大の買い物というべき(?)、マイホームを最近購入しました。

不動産屋との調整、また、住宅ローンを借りるにあたり、何軒もの金融機関のローン相談会にも行ったり、体力的にも、精神的にもかなりの労力がかかりました。

その中で感じたことですが、不動産屋には、宅建業法により、「重要事項の説明」が義務付けられており、説明項目についても決められています。不動産屋が全ての項目を説明しなかったため、こちらから確認したりすることが度々ありました。また、不都合な点は最後の最後まで話さないなど、かなり不信感を感じ、いろいろ交渉することにもなりました。もっとも、こちらもかなりの細かい点まで説明責任を求めるなどしたため、不動産屋

から見ると、うるさい客だったと見られていたかもしれません。

マイホームを購入して、3ヶ月がたち、ようやく家も落ち着いてきました。

今から考えると、いろいろ勉強することもでき、いい機会だったかなとようやく思えるようになってきました。(H. S)

■先日、草野球チームのユニフォームを作りました。

同じ所属だった先輩と飲んでいる時に「野球チームをつくろう!!」と盛り上がってから半年、ようやく完成に至りました。軽いノリではじめたチームづくりでしたが、メンバーを集めたりチーム名を考えたりいろいろ大変なこともありました。ユニフォームのデザインは紆余曲折を経て、結局、赤の縦縞に左胸マークというシンプルなものになりました。

中学・高校と野球をやっていたので野球のユニフォームは昔から持っていましたが、自分達で作ったのはこれが初めて。

来週の日曜日が完成したユニフォームを着ての初試合!!

このユニフォームを着てバッターボックスに立てるだけで満足してしまいそう…(T・N)



編集庶務は大阪府総務部市町村課
総務・企画グループで行っています。
〒540-8570
〔府庁の専用郵便番号ですので、
住所の記載が省略できます。〕
☎ 06-6941-0351 (内線2228)
06-6944-6096 (市町村課直通)

サマージャンボ宝くじ

オータムジャンボ宝くじ

～市町村のまちづくりに役立っています～

月刊「自治大阪」の発行は、サマージャンボ宝くじの収益金を活用しています。

